

Municipio	Dist.	Sec.	Local electoral y su emplazamiento
Ripoll	4.º	1.ª	Grupo Escolar J. Maragall, Ctra. de Barcelona.
Ripoll	4.º	2.ª	Instituto Nac. de Enseñanza Media, Ctra. Barna.
Sant Joan de les Abadeses	1.º	1.ª	Dependencia del Juzgado de Paz, Abadía, 1.
Sant Joan de les Abadeses	1.º	2.ª	Colegio Hnas. Carmelitas, Pl. Torres y Bages, 2.
Sant Joan de les Abadeses	1.º	3.ª	Salón Actos Parroquial, Plaza del Roser.
Sant Joan de les Abadeses	2.º	Unica	Escuelas Nac. c. Maestro Andreu, 2.
Sant Pablo de Seguríes	Unico	Unica	Colegio de Niños, c. Guardia, 13.
Setcases	Unico	Unica	Bajos el Ayuntamiento.
Tosas	Unico	Unica	Escuelas Nac., c. Mayor, 27.
Urús	Unico	Unica	Local de las antiguas Escuelas.
Vallfogona	Unico	Unica	Escuelas Nac., c. Ayuntamiento, s/n.
Vidrà	Unico	Unica	Colegio Nac. barrio Creu del Arc.
Vilallonga de Ter	Unico	Unica	Bajos del Ayuntamiento, c. Escuelas, s/n.
JUNTA ELECTORAL DE ZONA DE SANTA COLOMA DE FARNES			
Anglès	Unico	1.ª	Aula Colegio Nacional.
Anglès	Unico	2.ª	Francisco Franco.
Anglès	Unico	3.ª	C. Carretera de Can Serra, 2.
Arbucias	1.º	1.ª	Escuelas Nacionales.
Arbucias	1.º	2.ª	Paseo del Dr. Carulla, s/n.
Arbucias	2.º	Unica	Paseo del Dr. Carulla, s/n.
Blanes	1.º	1.ª	Avda. del Grlmo., 18 (Residencia).
Blanes	1.º	2.ª	Avda. del Grlmo., 18 (Residencia).
Blanes	2.º	1.ª	C. Mártires Tradición, 2. "OJE".
Blanes	2.º	2.ª	C. Salud, s. n. Colegio Santa María (2 mesas).
Blanes	2.º	3.ª	C. Antigua, 30, "El Cortijo" (2 mesas).
Blanes	2.º	4.ª	C. Sebastián Llorens, 2 (Garage Cazcarro).
Blanes	2.º	5.ª	C. Jaime Arcelós, 2, Casa de la Cultura.
Blanes	3.º	1.ª	C. Los Pinos "Pabellón Polideportivo (2 mesas).
Blanes	3.º	2.ª	C. Los Pinos "Pabellón Polideportivo (2 mesas).
Blanes	3.º	3.ª	Ca L'Aguidó, Escuelas Obispado (2 mesas).
Blanes	3.º	4.ª	C. Jaime Arcelós, 2; Casa de la Cultura.
Blanes	4.º	1.ª	Escuelas S.A.F.A.
Breda	Unico	1.ª	Edificio Colegio Nacional Montseny, Aula 6-B.
Breda	Unico	2.ª	Montseny, Aula 7-B.
Bruñola	Unico	Unica	Escuela Unitaria de Niños; Pl. de la Iglesia.
Caldas de Malavella	Unico	1.ª	Pl. del Caudillo, 2.
Caldas de Malavella	Unico	2.ª	Pl. del Caudillo, 2 bis.
Espinellas	Unico	Unica	Aula de niños de las Escuelas Nacionales.
Hostalrich	Unico	Unica	Centro Enseñanza General Básica.
Lloret de Mar	1.º	1.ª	Planta Baja Escuelas Nac. (Grupo A, c. Oliva, 4, Aula núm. 1.
Lloret de Mar	1.º	2.ª	Planta Baja Escuelas Nac. (Grupo A, c. Oliva, 4, Aula núm. 2 y Aula núm. 3 (2 mesas).
Lloret de Mar	1.º	3.ª	Planta Baja Escuelas Nac. (Grupo A, c. Oliva, 4, Aula núm. 4.
Lloret de Mar	2.º	1.ª	Planta Baja Escuelas Nac. (Grupo A, c. Oliva, 4, Aula núm. 5 y 6 (2 mesas).
Lloret de Mar	2.º	2.ª	Planta Baja Escuelas Nac. (Grupo A, c. Oliva, 4, Aula núm. 7.
Massanas	Unico	Unica	Escuelas Nacionales.
Massanet de la Selva	Unico	Unica	Escuela Graduada Mixta, Sant Jordi, c. de las Escuelas núm. 1 (2 mesas).
Osor	Unico	Unica	Escuela Nac., c. Mártires, s/n.
Riells	Unico	Unica	Escuela Mixta Nacional.
Riudarenas	Unico	Unica	Escuelas Nacionales, c. San Martín, 43.
Riudellots de la Selva	Unico	Unica	Sala Exposiciones bajos antiguas Escuelas.
San Andrés Salou	Unico	Unica	Planta baja Casa núm. 6 (denominada Can Bagot).
Sant Feliu de Buixalleu	Unica	Unica	Escuela de Grions.
Sant Hilari Sacalm	1.º	1.ª	Escuelas Nacionales.
Sant Hilari Sacalm	1.º	2.ª	Escuelas Nacionales.
Sant Hilari Sacalm	2.º	1.ª	Escuelas Nacionales.
Santa Coloma de Farnés	1.º	1.ª	Colegio de Sant Salvador Horta, Pl. S. Salvador, 4 c. de S. Hilario, 1.
Santa Coloma de Farnés	1.º	2.ª	Colegio de Sant Salvador Horta, Pl. S. Salvador, 4 c. de S. Hilario, 1.
Santa Coloma de Farnés	1.º	3.ª	Colegio de Sant Salvador Horta, Pl. S. Salvador, 4 c. de S. Hilario, 1.
Santa Coloma de Farnés	1.º	4.ª	Colegio de Sant Salvador Horta, Pl. S. Salvador, 4 c. de S. Hilario, 1.
La Sellera de Ter	Unico	1.ª	Antiguos Colegios, c. Casas Nuevas, 1.
La Sellera de Ter	Unico	2.ª	Antiguos Colegios, c. Virgen de Montserrat, 30.
Sils	Unico	Unica	Sala de Actos de la Biblioteca Pública Municipal, Paseo de Sant Cosme y Sant Damià, s/n.
Susqueda	Unico	Unica	Colegios Mixtos de S. Martín Sacalm, c. S. Martín Sacalm, s/n.
Tossa	Unico	1.ª	Escuelas Nacionales; primera travesía S. José, 14, Colegio.
Tossa	Unico	2.ª	María-Auxiliadora, Avda. El Pelegrí, 8.
Tossa	Unico	3.ª	Grupo Escolar Ignaci Malé, Avda. Almirante C. Blanco, 15.
Vidreres	Unico	1.ª	C. Calvo Sotelo, 15 (Bajos Ayuntamiento).
Vidreres	Unico	2.ª	C. Gral. Mola, 5.
Vidreres	Unico	3.ª	Carretera Costa Brava (Cine).
Viladrau	Unico	Unica	Escuela Nacional, c. Balcells-Morató, 3.
Viloví de Oñar	Unico	Unica	Bajos de la Casa Consistorial, 1, Pl. Grlmo.

Lo importante es votar

(Viene de primera pág.)

ve y tan apacible. Quedan en la cuneta algunos deslices, nunca tan graves que llegaremos a sentir verdadera inquietud. Pero quienes han timonado la transición tienen derecho a recabar aquella sentencia del Rey al corregidor de Zalamea: «Error lo menos no importa, si acertó: lo principal».

Se acertó lo principal: que la democracia es un buen sistema y en todo caso, para los más escépticos, siempre será mejor que la dictadura. La democracia tiene, sin duda, defectos. Pero la dictadura es toda ella un defecto. Se acertó a ver que los pueblos de nuestra patria querían organizar libremente su propia convivencia; que los españoles reivindicábamos el derecho a acertar o equivocarnos por nosotros mismos; que aspiramos a que las cosas de hombres se gobiernan humanamente y sin providencialismos. La verdad termina por abrir paso a través de las más pertinaces veladuras y podemos observar que los países democráticos son los más prósperos y estables. En consecuencia, no queremos ser políticamente diferentes a los países del mundo del desarrollo.

Y era tan clara, tan rotunda, tan casi unánime, esta voluntad democrática de nuestras gentes, que en los últimos meses se han estrellado contra ella los más furiosos intentos desestabilizadores. Los partidos no se han disfrazado de moderación, sino que han tenido que hacerse moderados para coincidir con la opinión pública. Así, crece incontestable la derecha civilizada en tanto se extingue la intolerancia oligárquica. Y la izquierda—socialista y comunista—proclama su deseo de convivir en paz y competir democráticamente con esta nueva dere-

cha, en una reconciliación histórica. Cualquiera que sin prejuicios analice la propaganda electoral de los grandes partidos, verá que es alegre, moderna y esperanzadora, incluso juvenil en la forma. España entera se ha puesto a mirar hacia adelante, hacia un futuro civil y compartido. Pierden el tiempo los pocos que se empeñan en pretender que volvamos la vista hacia los fantasmas anacrónicos de sus cerebros.

Hace cuarenta y un años, con ocasión de las últimas elecciones generales, Manuel Azaña proclamaba orgullosamente el triunfo de la izquierda: «Somos los más y los mejores», dijo. Ahora, en 1977, los españoles tenemos razón para un orgullo mucho más generalizado: no los más, sino casi todos, queremos la democracia. Y los demócratas no somos los mejores, porque preferir la sumisión a la libertad no es cosa de malvados, sino de enfermos.

Es muy importante que mañana, día 15, acudamos masivamente a las urnas, ya sea para dar nuestro voto a unos u otros partidos, de derechas, de centro o de izquierdas. Lo importante es votar. Porque en el futuro habrá muchas elecciones, pero en éstas no se juega sólo la victoria de un partido, sino un triunfo de la libertad, una confirmación de que el Gobierno acertó en lo principal cuando ha hecho posible una democracia sin exclusiones. Cada voto será también un respaldo al joven Rey que supo convertirse en amador del cambio deseado por sus conciudadanos y abrir el amparo de la Corona a todas las ideologías.

Va a ser un final y un principio. Que reflexione cualquier minoría turbulenta y respete el deseo comunitario de que esta hora fundacional sea gozosa.

Fugado hace pocos días

El asesino de Martin Luther King, de nuevo en prisión

Petros (Tennessee, Estados Unidos), 13. — (Efe-Upi). — La policía ha capturado a primera hora de hoy a James Earl Ray, que se declaró culpable del asesinato del dirigente pro-derechos civiles, doctor Martin Luther King. La captura se realizó en un punto situado a 16 kilómetros de la prisión de la que escapó con otros cinco reclusos 60 horas antes.

El portavoz de la prisión de Brushy Mountain, anunció en un informe publicado a las 8.35 (hora española): «Señores, ya tenemos en nuestro poder a Ray». De esta forma concluyó una importante operación de captura desplegada por todo el Estado para capturar a Ray.

Las operaciones de rastreo concluyeron en las proximidades de un pequeño campamento minero en Devonía, situado a 13 kilómetros al noreste de la prisión Brushy Mountain, horas después de que la policía capturase al compañero de celda de Ray —Carl Hill— declarado culpable de homicidio.

Los guardianes de la prisión provistos de sabuesos se trasladaron a la zona de Devonía el domingo por la noche, tras informarse por algunos testigos oculares sobre la presencia de tres desconocidos.

Ray fue trasladado directamente a la prisión. A las 8.45 (h.e.) un automóvil del Departamento de Prisiones de Tennessee cruzaba las puertas de la prisión con Ray en el asiento trasero.

Douglas Shelton y Douglas Ray Caylor aún están libres.

David Lee Powell, uno de los seis evadidos, fue capturado el domingo. Los otros dos —Hill y Larry Hacker, presuntos captores de la fuga— fueron capturados asimismo el domingo.

Hacker y Hill fueron localizados a unos seis kilómetros de la prisión.

Ray cumplía una sentencia de 99 años por el asesinato de King, cometido el 4 de abril de 1968 en Memphis (Tennessee).

Más de 200 policías, vigilantes de prisión y agentes del «FBI» se reunieron a la operación de rastreo. En principio se inició la búsqueda en la prisión y luego se extendió en un radio de 40 kilómetros.

En Washington, la Comisión de Homicidios de la Cámara de Representantes, que viene investigando las muertes de King y de Kennedy, convocó una reunión el lunes para tratar el tema de la fuga de Ray. Dicha Comisión ha interrogado a Ray varias veces en lo que va de año.

AEROPUERTO



El sábado, 127 movimientos

Fue el pasado sábado el día que mayor movimiento ha registrado nuestro aeródromo, por cuanto fueron 63 los vuelos entrados y 64 los salidos, lo que da una cifra de con-

junto de 127 movimientos. En los 63 aviones de entrada llegaron 4.957 pasajeros y en los 64 de salida fueron 4.683 los que se marcharon.



JOVEN PRODUCTOR

Se organizan diversos concursos industriales y agrícolas.

INFORMACION:

c./Julio Garreta, 14-Tel.20.15.54-GERONA